



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 198 2004/2008

Eingang Stadtkanzlei: 6. November 2006

Midnight Basket – auch in Luzern!

Jeden Samstag von 22.00 bis 24.00 Uhr werden in mehreren Gemeinden der Schweiz Basketball oder andere Ballspiele gespielt. Die Spielerinnen und Spieler sind Jugendliche, egal welcher Herkunft, die die Oberstufe besuchen. Dieses erfolgreich durchgeführte Projekt nennt sich Midnight Basket. Es bildet einen Gegenpol zu sinnlosem Herumhängen, Gewalt und dem Konsum von Suchtmitteln. Den Jugendlichen wird eine Ausgangsmöglichkeit geboten, die Spass macht und zugleich in Akzeptanz und der konstruktiven Konfliktlösung übt. Midnight-Basket-Projekte wirken präventiv, integrativ und leisten einen grossen Beitrag zur Gesundheitsförderung.

In Emmen wird dieses Projekt nach einer positiven Pilotphase definitiv fortgesetzt. In Kriens und Horw ist der Beginn auf das Frühjahr 2007 angesetzt.

Wir bitten den Stadtrat, den Start einer Pilotphase des Midnight Basket in Luzern zu prüfen.

Korintha Bärtsch
namens der G/JG-Fraktion

Lathan Suntharalingam
namens der SP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 13
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: SK.GRSTR@StadtLuzern.ch
www.StadtLuzern.ch